

À la rescousse des mamans (et papas) qui travaillent



SOUDÉS La joyeuse équipe de bénévoles est en écrasante majorité composée de jeunes mamans.

INITIATIVE INSPIRANTE

De nos jours, il est souvent difficile de reprendre une activité professionnelle lorsque l'on n'a pas de solution de garde régulière pour son ou ses enfants. Les mamans sont évidemment les plus touchées par ce problème. Le 20 février dernier a ouvert **Place de la gare 10 à Lausanne** un espace de coworking -garderie original et solidaire qui se veut une solution à ce problème. Née en 2022, l'association "I work U play" (ndlr : soit en français « Je travaille, tu joues »), qui l'a lancé et lui a donné son nom, a pour objectif de permettre aux parents de se concentrer sur leurs projets professionnels ou leur recherche d'emploi sereinement sur une base régulière pendant que leurs enfants sont pris en charge dans un local de 25 m² attenant par des adultes bénévoles et d'autres parents « coworkers » à l'écoute. Le tout à moindre coût et dans un lieu

facile d'accès ouvert les mardis de 8h30 à 13h, les mercredis de 8h30 à 13h et les vendredis de 8h30 à 13h. « C'est une petite bulle de 8 places de travail pour respirer et se concentrer », résume Florence Richard, présidente de l'association. Avoir recours à son service ne coûte que 25 francs pour 4h, 20 francs pour 3h et 15 francs pour 2h. Pour trois créneaux réservés, le parent concerné s'engage à assurer un créneau d'accompagnement des enfants des autres.

Bénévoles irréprochables...

« À noter que tous les bénévoles et parents concernés doivent présenter un casier judiciaire vierge et qu'il y a toujours deux encadrants par groupe d'enfants », souligne Florence Richard. Notons aussi que les parents peuvent se réserver le droit de changer, d'emmener eux-mêmes leurs enfants s'ils le souhaitent. « La démarche de "I

work U play" s'inscrit dans des principes d'entraide, de non-jugement, de respect mutuel et d'échange intergénérationnel car certains de nos bénévoles sont plus âgés ce qui est un vrai plus pour les enfants. Le projet pilote "I work U play" est sou-

tenu par la ville de Lausanne. Cet espace de coworking permet aussi aux parents de partager sur les problématiques qui les touchent », souligne Florence Richard. Une quinzaine de parents profitent à ce jour de cette offre novatrice qui pourrait bien faire des émules ailleurs tant le succès rencontré est grand. Il est intéressant de savoir qu'une telle structure n'a légalement pas à répondre à toutes les normes de l'Office de l'accueil de jour des enfants (OAJE) en matière de crèche car les parents des enfants pris en charge sont sur place. Le projet avait pu voir le jour grâce à un financement participatif de 3'700 fr et aux autres 3'000 francs reçus du Bureau Lausannois pour les Familles. Les lecteurs qui seraient enthousiasmés par ce projet, souhaitant y collaborer ou simplement faire un don pour le soutenir peuvent prendre contact avec "I work U play" via leur site internet

www.iworkuplay.com ou par email sur info@iworkuplay.com

L. Gr



Le local garderie est attenant aux bureaux de "coworking".